
[...] Se necesitan acciones concretas
para resolver los problemas que afectan
a nuestra industria. No podemos
normalizar el tema de contrabando[...] El
contrabando de textiles y prendas en
México ha existido desde hace varías
décadas como actor marginal... Hoy, es el
participante más importante de la
cadena textil [...]; Las mesas de trabajo
con la Secretaria de Economía, han
demostrado que se puede avanzar en la
problemática que enfrentamos [...];
Cualquier importación con precios
subvaluados simplemente no deben de
ingresar a territorio Nacional a costa de
los empleos de nuestra cadena de valor
[...] No se puede concebir una cadena
textil con empresas competitivas y
eficientes, coexistiendo con empresas
que viven de la ilegalidad y el
contrabando. Uno de los dos segmentos
desaparecerá.. [...] La CANAINTEX
expresa su reconocimiento al Gobernador
de Hidalgo Julio Menchaca Salazar, por
su apoyo a la industria formalmente
establecida y su visión para el desarrollo
de nuestra industria[...] Agradezco al
senador Pérez Astorga todo el apoyo en
el largo camino que llevamos trabajando
en la presentación de la iniciativa que
hoy se encuentra en el Senado[...]
Continuaremos Hilando telas, tejiendo
historias, vistiendo a México y al
mundo."
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"[...]  El SAT reconoce el trabajo por parte de la CANAINTEX, en la detección
de malas practicas [...] La Industria Nacional Textil, ha permitido la
generación de empleos, aportación en el PIB Nacional en la industria
manufacturera, ocupando el país un puesto importante como exportador y
proveedor principal de EUA [...]

"[...]Los industriales hemos realizado reuniones con el gobierno,
principalmente con la Secretaría Buenrostro, quien ha dado pauta al
dialogo y realizado normas que regulen el comercio desleal [...] Debemos
de estar unidos para enfrentar las dificultades de nuestra industria.
Buscamos cancha pareja para eliminar ilegalidad, informalidad y venta de
productos de plataformas que no cumplen con normativas nacionales[...]."

LXXXVII ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA
VII ENCUENTRO NACIONAL DE LA
CADENA FIBRA - TEXTIL - CONFECCIÓN

Al finalizar, Industriales y otros Invitados, se reunieron en el VII Encuentro Nacional
de la Cadena Fibra - Textil - Confección, al cual asistieron:

"[...]La SE busca mejorar las disposiciones para evitar distorsiones
de mercado que afectan a la producción nacional. La
relocalización debe de ayudar a las empresa nacionales[...]
Seguiremos trabajando juntos, en beneficio de los empleos de la
industria[...]"

"[...]Las entidades federativas tienen potencial para
reconstruir la nación[...]En cada uno de los proyectos de las
Cámaras está marcado el corazón del país. México tiene
todos los elementos para salir adelante[...]”


